

Bakti Kesehatan, Satgas Yonif 512 QY Gelar Posyandu di Wilayah Perbatasan

Dony Numberi - PAPUA.JURNALIS.ID

Oct 29, 2024 - 16:28



Tatakra, Kabupaten Keerom, Papua – Satgas Yonif 512/QY bersama Puskesmas Ubrub melaksanakan kegiatan Posyandu (Pos Pelayanan Terpadu) di Kampung Tatakra, Distrik Web, Kabupaten Keerom, Papua. Kegiatan ini merupakan bagian dari program bakti kesehatan yang dilaksanakan Satgas Yonif 512/QY untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam bidang kesehatan di wilayah perbatasan RI – PNG. Selasa, (29/10/2024).

Danpos Tatakra Satgas Yonif 512/QY, Letda Infanteri Nuryanto, mengatakan bahwa kegiatan ini adalah wujud kepedulian Satgas Yonif 512/QY terhadap kesehatan masyarakat yang ada di wilayah perbatasan. Melalui sinergi bersama Puskesmas Ubrub, Satgas Yonif 512/QY berupaya untuk memberikan layanan kesehatan bagi ibu dan anak yang ada di wilayah Kampung Tatakra.

"Ini merupakan bentuk kepedulian Kami, Satgas Yonif 512/QY, terhadap masyarakat yang berada di wilayah perbatasan. Kami berharap kegiatan ini dapat bermanfaat dalam meningkatkan kesehatan masyarakat di Kampung Tatakra dan sekitarnya," ungkap Letda Inf Nuryanto.

Kegiatan Posyandu yang digelar ini mencakup beberapa layanan kesehatan seperti pemeriksaan kesehatan ibu hamil, penimbangan balita, imunisasi, serta pemberian vitamin untuk anak-anak. Para ibu dan balita tampak antusias mengikuti kegiatan tersebut, yang sekaligus menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk memperoleh layanan kesehatan yang berkualitas tanpa harus menempuh jarak jauh ke fasilitas kesehatan di kota.

Dalam kegiatan tersebut, Satgas Yonif 512/QY juga mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta pola hidup sehat untuk mencegah penyakit. Selain itu, tim medis Satgas Yonif 512/QY turut memberikan pemahaman terkait pentingnya imunisasi pada anak-anak agar terhindar dari penyakit menular yang dapat mempengaruhi tumbuh kembang.

Kepala Kampung Tatakra, Bapa Celcius Ball, menyampaikan apresiasi dan terima kasihnya atas kepedulian yang diberikan Satgas Yonif 512/QY terhadap masyarakat di kampungnya. Ia menyampaikan bahwa kehadiran Satgas Yonif 512/QY sangat membantu, terutama dalam meningkatkan akses layanan kesehatan bagi masyarakat yang selama ini cukup sulit dijangkau.

"Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Satgas Yonif 512/QY atas kepeduliannya terhadap kesehatan masyarakat di kampung Kami. Ini adalah bentuk perhatian yang sangat kami apresiasi, karena masyarakat Kami memang membutuhkan pelayanan kesehatan seperti ini," ujar Bapa Celcius Ball.

Satgas Yonif 512/QY akan terus melanjutkan kegiatan-kegiatan sosial dan kesehatan di berbagai kampung di wilayah perbatasan RI - PNG sebagai bentuk komitmen untuk turut serta membangun masyarakat Papua. Program ini juga diharapkan mampu menjalin hubungan yang lebih harmonis antara personel Satgas Yonif 512/QY dengan masyarakat setempat, yang diwarnai dengan semangat kebersamaan dan kepedulian.